



Huckepack e.V.

Brückenfest „Gemeinsame Mitte“ am 24. März

EINLADUNG

Liebe Striesener Familien, liebe Nachbar:innen und Interessierte, wir laden hiermit recht herzlich ein zum

**Brückenfest am Freitag,
24.03.2023, 14:30 – 17:00 Uhr**

Die Bauarbeiten für den Erweiterungsbau der Freien Montessorischule Huckepack, der zum Schuljahresbeginn 2023/2024 bezogen werden wird, schreiten zügig voran. Um den Zugang vom bestehenden Lernhaus für die Klassen 1 - 8 mit dem Neubau, in dem das Berufliche Gymnasium, die Berufsschule und die Klassen 9 und 10 einziehen werden, zu erleichtern, wurde über den öffentlichen Fuß- und Radweg eine Verbindungsbrücke geplant. Inzwischen sind die einzeln gelieferten Stahlelemente mit einem Gesamtgewicht von 23,5 Tonnen montiert und verbinden nun die beiden Gebäude.

Diesen Meilenstein wollen wir mit Ihnen und Euch feierlich begehen.

Programm

- Begrüßung
- Feierliche Einweihung der Brücke und Übergang vom Lernhaus zum Neubau
- Musikalische Umrahmung
- Vorstellung des Bauprojektes
- Begehung der Brücke und Führung
- Informationen zum Bau
- Austausch bei Kaffee und Kuchen

Alle Infos zum Bau unter:

<https://www.zusammen-ziehen.de>



Zusammenziehen

Die Verbindung vom Lernhaus mit der Gemeinsamen Mitte ist für die gesamte Schulgemeinschaft von großer Bedeutung, da somit zusammenwächst, was zusammengehört und die Schülerinnen und Schüler der Grund- und Mittelstufe, und die Mitglieder des Kollegiums „trockenen Fußes“ alle für sie nutzbaren Bereiche im Neubau barrierefrei aufsuchen können.

Das betrifft u.a. die Bibliothek, die Mensa, in der die gesamte Schulgemeinschaft zukünftig das in der neuen Schulküche gekochte Mittagessen einnehmen wird, die Cafeteria sowie die Aula.

Wie geht es nun weiter?

- Innenausbau und Außenanlagen
- Einzug des Beruflichen Gymnasiums, der Berufsschule und der Klassen 9 und 10 im Sommer 2023



Huckepack e.V.
Glashütter Str. 10
www.huckepack-ev.de